



## Weltmeisterschaft im Fahnenhochwerfen mit der kleinen Fahne in Nusplingen am 9. Juni 2018



Die diesjährigen Weltmeisterschaften im Fahnenhochwerfen mit der kleinen Fahne fanden am 9. Juni 2018 in Nusplingen statt.

Veranstalter der Weltmeisterschaft war der Fanfarenzug Nusplingen. Eingerahmt war die WM in das 1. Heuberg Tattoo und dem 60. Landesverbandstreffen der Spielmanns- und Fanfarenzüge in Baden – Württemberg.



Die Veranstaltungen fanden in der Heubergarena statt.

Bei sonnigem und heißem Sommerwetter begann die Veranstaltung mit dem Anmelden und dem Fahnenmessen. Dabei wurden die Fahnschwinger vom Filmteam des SWR begleitet.



© Deutscher Fahnschwinger Verband e.V.

Rund 70 Starter aus 12 Vereinen waren zum Wettkampf nach Nusplingen gereist. Nach der Begrüßung durch den Präsidenten des DFV Herrn Gerhard Schlaich wurden die Meisterschaften dann pünktlich um 11 Uhr gestartet.



Neben den zahlreichen Wettkämpfern hatten sich auch viele interessierte Zuschauer in der Arena versammelt. Sie konnten einen fairen Wettkampf mit Höchstleistungen sehen und genießen.



An zwei Steigern wurden die einzelnen Wettkampfklassen gestartet. Dies bedeutete für die Wettkampfrichter eine Menge Arbeit. Trotz der heißen Temperaturen ließen sich die Wettkampfrichter die gute Laune nicht verderben. Erst als am frühen Nachmittag ein Gewitter aufzog, wurde die Stimmung etwas getrübt. Für eine Stunde mussten die Wettkämpfe unterbrochen werden.



Aber auch nach dem großen Regen war die Stimmung ungetrübt und der Wettkampf ging genauso weiter wie er am Morgen begonnen hatte.



Die Siegerehrung fand dann ab 17 Uhr auf dem Marktplatz statt. Durchgeführt wurde die Siegerehrung vom Präsidenten des DFV Gerhard Schlaich, dem Vize – Präsidenten des DFV Michael Kriescher und dem 1. Vorstand des FZ Nusplingen Willi Schreiber.



Zum Abschluss der Weltmeisterschaft bedankte sich der DFV bei Willi Schreiber und dem Fanfarenzug Nusplingen für die Ausrichtung der Weltmeisterschaft. Wir durften schöne Stunden in Nusplingen erleben.

Zur Erinnerung an die Weltmeisterschaft erhielt Willi Schreiber den Wappenteller des DFV.

